

ひまわり

11月号

令和4年10月31日

学校教育目標「強く 優しい 芝富っ子」 富士宮市立芝富小学校 1年部

2学期も半分以上が過ぎ、11月になりました。音楽の授業では、「北風小僧のかんたろう」を歌っていると、「もう冬だね。」「急に寒くなっちゃったね。」などと話す子がいました。また、「朝来るときに富士山に雪が積もっていたよ!」と冬を感じる子が増えてきました。気温も下がり寒さを感じる季節となりましたが、子供たちは体育の授業では体をたくさん動かし、汗をかく子もいます。元気いっぱい毎日生活を送られていることをうれしく思います。今月もよろしく願いします。

11月の生活目標

学校目標 「読書に親しもう」～おすすめの本を紹介しよう～

学年目標 「好きな本を見つけよう!」

11月に「ビブリオバトル」があります。ビブリオバトルでは、自分の好きな本を友達に紹介し、「読んでみたい!」と思わせるように説明します。クラスの代表を決め、そこから全校で投票をします。自分の好きな本を見付け、友達に紹介できるように指導してきます。

また、読書パズルも継続して行っています。5冊読んだら1ピースをもらえます。たくさん本を読んでパズルを早く完成できるように声掛けをおこなっていきます!

☆体育の授業の時の服装について☆

動きやすく脱ぎやすい上着、長ズボンをお願いします。

- ・運動の際に着る上着は、ジャージやトレーナーなど運動するのにふさわしい物にします。ダウンコートのような物の着用は避けましょう。
- ・フードがついているものは、なわとびなどが引っかかり思わぬ事故につながりかねないので、フードのない物を御用意ください。
- ・上着を着る場合は、チャック等で1番上まで閉めた状態で運動を行います。前が閉まるかどうか事前に御確認ください。
- ・長ズボンの着用も可能ですが、動きやすく着脱しやすいものにしてください。

衣服に名前の記入をお願いします。

- ・衣服にはすべて記名をお願いします。体育の時間は横断バッグに入れるので、体育がある日は横断バッグを持たせてください。

体育着の下に肌着の着用をお願いします。

- ・アンダーシャツ・タイツ・吸湿発熱繊維は着脱が難しく、汗をかいた時に衣服の調整が難しいので体育の時は着ないようお願いします。
- ・体育着の下に、肌着を着用するようにしてください。

なわとびの注文袋について

学年便りと一緒になわとびの注文袋を配布します。この注文袋の締め切りは、11月15日(火)までです。注文する場合は、おつりのないよう封筒に代金を入れ、担任に渡すようにお子さんにお伝え下さい。

なわとびの授業は12月頃からを予定しています。学校になわとびをもって来る際は、必ず見える所に名前をはっきりと記入し持たせてください。よろしく願いします。



10月の校納金

給食費 4,400円
+振込手数料 22円
4,422円

振替日・・・7日(月)です。

今月から、学年費の集金はい
たしません。

学校公開日 11月5日(土) 2時間目

5日の学校公開日は、生活科の授業を行う予定です。

生活科の授業で「秋のおもちゃランドに6年生を招待しよう」と目標を決め、秋探しで見つけた物を使い、おもちゃを作っています。お家の人にもおもちゃにチャレンジしてもらい、もっと楽しいおもちゃにするためにどうしたらよいかを考えていきたいと思っています。ぜひ、当日は色々なおもちゃに挑戦し、子供たちへ「〇〇するといいね!」とアドバイスをお願いします。

☆忘れ物をしないために・・・☆

忘れ物が増えてきました。毎日使うハンカチ、ティッシュ、宿題のドリルなどの忘れ物が多いです。子供たちには、かばんの支度をする時には「黄色いファイル(週予定ファイル)を見ながらかばんの支度をしよう。」と声掛けをしています。学校に慣れてきて、自分で支度ができるようになってきた子も多いと思います。お子さんが支度を終わったら、必ずお家の人目で確認をするようにお願いします。

忘れ物があった場合は「週予定の持ちものの欄に自分で書いて忘れないようにする。」と約束をしました。学校でも声掛けを行っていきます。御協力よろしくお願いします。

11月1日と5日はお弁当の日です。忘れないようにお願いします。